

édition du 23 12 2020

Les Rhinwagges ne peuvent pas retrouver leur cher public à l'occasion des traditionnels et fameux concerts de Noël à travers la région. Alors, ils présentent une nouvelle vidéo afin que chacun puisse se plonger dans l'ambiance des fêtes...



A défaut de concert, les Rhinwagges offrent une chanson de Noël à leurs fidèles auditeurs. DR

L'enregistrement, en situation de confinement, de cette version d' *Il est né le divin enfant* sur un arrangement original de Thibault Keith, un des jeunes musiciens de l'orchestre, a permis à tous les musiciens de rester en contact et, même s'il ne remplacera jamais un concert, c'est un petit présent de Noël que les Rhinwagges offrent à leurs fidèles auditeurs.

À travers cet enregistrement (visible sur YouTube par le lien https://youtu.be/uBAk4Qj_bAg ou sur le site www.rhinwagges.com), l'orchestre est présent à sa façon pour ces fêtes de fin d'année si particulières.

Par ailleurs, les activités de l'orchestre sont actuellement très limitées et le manque de répétitions remet en cause de multiples projets.

C'est ainsi que le concert annuel au Palais de la Musique et des Congrès, prévu le 29 mars 2021, sera annulé et reporté au 22 mars 2022.

Pour 2021, il n'est pas encore possible d'annoncer un calendrier de concerts, mais dès que la situation sanitaire le permettra, les musiciens mettront les bouchées doubles pour revenir sur la scène et retrouver le public qui leur manque tant.

En attendant, il est toujours possible d'acquérir des CD, dont celui de Noël, en se rendant sur le site de l'orchestre.

Les Rhinwagges espèrent que l'année 2021 permettra un retour à la vie normale. Histoire « de profiter à nouveau des petits plaisirs que nous saurons apprécier à leur juste valeur ».